

Emmanuel Serra

Sanary, le 4 juin 2024

Bonjour à tous,

Nous sommes à Sanary, au bout de la jetée du phare.

Vous savez à quel point Sanary me tient à cœur. Je partage cet attachement depuis longtemps avec un groupe d'amis qui s'est progressivement étoffé. Ces derniers jours, nous avons décidé que nous présenterions une liste aux prochaines élections municipales, en mars 2026, et que je la conduirais.

Qui dit candidature dit programme. Je ne vais pas vous l'exposer ici en détail. Mais en voici tout de même les axes principaux, qui sont au nombre de trois.

Le premier axe, c'est la sécurité, dont Sanary et ses habitants ont un grand besoin. C'est donc mon premier souci. Concernant les biens et les personnes, nous renforcerons, avec notre Police municipale, notre assistance à la Police nationale, qui est l'autorité compétente. En matière de circulation, nous étudierons un plan de déplacement urbain et lancerons une évaluation-sécurité du réseau routier de la commune. Enfin, notamment du point de vue géologique, nous recenserons les zones à risque et les traiterons.

Le deuxième axe de notre programme est l'identité. Je suis devenu un opposant déclaré aux municipalités en place car pour moi, et pour beaucoup de Sanaryens, les aménagements réalisés portaient atteinte au cachet de Sanary, blessant son âme et modifiant son identité. En cause : ignorance, refus de la compétence, clientélisme, malhonnêteté, irrespect. Si les règles avaient été respectées, Sanary serait aujourd'hui bien plus jolie et attractive.

C'est pourquoi je vous propose une politique publique respectueuse, ferme, honnête, qui ne craint pas la compétence. Si nous sommes élus, nous serons attentifs à la préservation du site sanaryen, de ses paysages, de ses espaces boisés et de son littoral. Comme nouveaux aménagements, nous réaliserons un certain nombre de pistes cyclables et de sentiers piétonniers, les moins perceptibles possible. Sur les aménagements fonciers existants, nous procéderons à quelques mises au point. Enfin, nous viserons à ce que l'attribution des logements sociaux de Sanary ne se fasse pas en préfecture.

L'identité de Sanary, c'est aussi un commerce qui vit toute l'année. Entre autres mesures, nous rendrons donc Sanary compétitive avec ses voisines sur le plan des prix du stationnement. Et nous aménagerons des aires de stationnement périphériques pour désengorger le centre-ville.

Le troisième axe est la liberté. A Sanary, l'emploi de ce grand mot est justifié car, selon la justice elle-même, la commune a été gérée pendant des années de façon autoritaire. Nous faciliterons les activités des jeunes et des moins jeunes ainsi que la liberté d'entreprendre des actifs et accompagnerons les personnes défavorisées. Excluant la rétorsion passée, nous serons à l'écoute et agirons dans la concertation et le respect de la liberté d'expression, car seule l'ouverture permet d'obtenir les bonnes décisions et la qualité.

Pour mener ce programme, notre liste sera sans étiquette. Sa composition est bien avancée, avec des profils divers, et nous accueillerons volontiers les personnes qui voudront agir avec nous pour leur ville.

Dans les semaines et les mois à venir, nous nous efforcerons de rencontrer le plus grand nombre de Sanaryens possible, pour mieux vous connaître et nous faire connaître, développer notre programme et l'enrichir de vos idées.

Je serais très heureux de pouvoir conduire notre ville pour les années qui viennent. Dans la rigueur et l'harmonie. Avec vous, pour Sanary.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Emmanuel Dur', written in a cursive style.